



PERÚ EN FAMILIA

MT-52313

Desde:

\$2,168.00 USD + \$499.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	8	Diarias	08-12-2025

DESTINOS: LIMA - CUSCO - VALLE SAGRADO DE LOS INCAS - MACHU PICCHU



Whatsapp: 462 187 2455

Itinerario

DIA 1 MÉXICO – LIMA – Circuito Mágico del Agua

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino al aeropuerto de Lima. A tu llegada al aeropuerto de Lima, un servicio de transporte te recogerá para trasladarte a tu hotel. La capital peruana es una metrópoli moderna y llena de historia, que actualmente atraviesa un emocionante proceso de cambios culturales y económicos. Por la tarde, pasarán por ti a tu hotel para llevarte al Circuito Mágico del Agua, un moderno sistema de fuentes (certificado como el más grande del mundo por los Guinness World Records) construido en el Parque de la Exposición. Las piletas atraen multitudes tanto en verano como en invierno, consolidándose como uno de los nuevos atractivos de Lima. Terminada la experiencia, volverás a tu hotel. Alojamiento en Lima.

DIA 2 LIMA – Islas Palomino

Por la mañana, un transporte lo recogerá en su hotel y lo llevará al Yacht Club del Callao. Desde allí, zarpará hacia las Islas Palomino, ubicadas frente a la costa de la Provincia Constitucional del Callao. Las Islas Palomino son un ecosistema único donde habita una fauna extraordinaria de lobos marinos y aves locales y migratorias. Gracias a la ausencia de depredadores, tendrá la oportunidad de bucear en estrecha proximidad y en completa armonía con lobos marinos y pingüinos. Finalmente, el retorno incluirá una visita a islotes y avistamientos de aves guaneras, así como la segunda colonia más grande de pingüinos de Humboldt en Perú, mientras disfruta de un snack a bordo. Al término traslado al hotel. Alojamiento en Lima.

DIA 3 LIMA - CUSCO – Valle Sagrado – Museo Vivo de Yucay

A la hora indicada, traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Cusco. Llegada, recepción y traslado al hotel en Urubamba. En el camino, visita el Museo Vivo de Yucay, que es en realidad un centro de interpretación de las tradiciones andinas, con demostraciones de elaboración de obra textil, artesanías de adobe, cerámica y platería con el empleo de las mismas técnicas milenarias incas. En el lugar viven alpacas, llamas y ovejas, que puedes ver de cerca e incluso alimentar. Al terminar, continúa hasta llegar a tu hotel en el corazón del Valle Sagrado. Alojamiento en Valle Sagrado.

DIA 4 VALLE SAGRADO – Maras, Moray y Ollantaytambo

Descubra el Valle Sagrado en un tour de día completo. Visite Moray, destacado por su ingeniería agrícola incaica. Explore las Salinas de Maras y aprenda sobre la producción tradicional de sal y la interacción ancestral con el entorno. Se dirigirá al restaurante escogido y tendrá tiempo libre para almorzar. Terminará el día en Ollantaytambo, un pueblo con una planificación urbana incaica intacta y una imponente fortaleza. Disfrute de una impresionante fiesta gastronómica preparada por los reconocidos chefs Pedro Miguel Schiaffino y Nacho Solis en Rancho Wayra. Además de deleitarse con la exquisita cocina peruana, podrá disfrutar de una exhibición de caballos de paso al ritmo de la marinera en un ambiente acogedor. Al término traslado al hotel. Alojamiento en Valle Sagrado.

DIA 5 VALLE SAGRADO – Cabalgata en Valle Sagrado

En este día, conocerá de cerca al caballo de paso, un ícono peruano cuyo elegante trote atrae todas las miradas y lo convierte en protagonista de la marinera, una danza tradicional del Perú. Recibirá una breve orientación, así como un sombrero peruano o un casco de equitación, y luego se montará en el caballo para recorrer los cautivadores caminos del Valle Sagrado en un paseo de tres horas. Disfruta de un almuerzo en la Casa Hacienda Huayoccari, propiedad de la familia Lambarri Orihuela. Este lugar fascina con su amplia colección de cerámicas, cuadros y fotografías que celebran el arte popular y colonial. Rodeada de árboles de eucalipto y otras especies nativas, la hacienda ofrece un entorno natural y culturalmente enriquecedor. Alojamiento en Valle Sagrado.

DÍA 6 VALLE SAGRADO – AGUASCALENTES - Machu Picchu

Será trasladado a la estación de tren de Ollanta. Tu visita a Machu Picchu comienza con un viaje en tren a Aguas Calientes, donde llegarás en una hora y media, aproximadamente. Tras un recorrido en autobús de 25 minutos, llegarás a Machu Picchu, la 'ciudad perdida de los incas'. Se cree que el sitio arqueológico fue construido hacia 1450 por el inca Pachacútec como residencia vacacional. Sin embargo, un siglo después, la ciudad fue abandonada tras la conquista española, salvando la destrucción que llegó a otros asentamientos incas. Durante la visita guiada, conoce sobre los orígenes de esta impresionante ciudadela, presentando sus monumentos más destacados. Al finalizar el tour, regresa a Aguas Calientes para almorzar, disfruta de un delicioso almuerzo en el Café Inkaterra. Al término regreso al hotel. Resto del día libre. Alojamiento en Aguascalientes.

Nota: En todos los servicios de tren a Machu Picchu, el pasajero podrá llevar consigo en el tren hacia/de Machu Picchu únicamente equipaje de mano (mochila, bolso o maletín) con un peso no mayor a 5kg / 11lb. Encontrará su equipaje en el hotel elegido.

DÍA 7 AGUASCALENTES - CUSCO

Incluye:

Boleto de avión viaje redondo México – Lima – Cusco – Lima – México

08 noches de alojamiento en los hoteles mencionados con desayunos diarios incluidos.

•Lima

Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto en Lima en privado en idioma español

Museo del Larco en la ciudad de Lima en servicio privado en idioma español con entradas incluidas y tour a las Islas Palomino en servicio Semi-Privado

Cusco

Traslado aeropuerto / hotel / aeropuerto en servicio compartido en idioma español

Museo Vivo de Yucay, Moray, Maras y Ollantaytambo en servicio compartido en idioma español con entradas incluidas

Tour a Caballo por Urubamba

Tour en Cusco a Planetario

Taller Compartido de Chocolatería en Chocomuseo

Tour a Machu Picchu en servicio compartido en idioma español

Traslado hotel/estación de tren/hotel

Ticket de tren ida/retorno en tren Voyager

01 bus ida/retorno de Machu Picchu

01 entrada a Machu Picchu con visita guiada

01 almuerzo en restaurante local en Machu Picchu Pueblo (no incluye bebidas)

Alimentación según se menciona en el programa

Guía de habla hispana

Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:

Tarjeta de Asistencia Turística (seguro de viajero). Consultar opciones.

Ningún servicio no especificado.

Gastos personales y propinas a maleteros, trasladistas, guías y meseros.

Bebidas en alimentación

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-08 16:04:11.**